

fantés, et ces lycéennes aussi féroces entre elles que vis-à-vis des autres, tous les autres...

et la science-fiction se confondent... **PIERRE MURAT**

Rediffusions : 29/5 à 10h35, 1/6/2010 à 13h35, 2/6 à 22h55, 3/6 à 0h25.

Rediffusions : 1/6/2010 à 22h35, 3/6/2010 à 1h20.

TT 20.40 **Planète**
Documentaire
Dans la peau
d'un supporter

Documentaire d'Adrien Rivollier (France, 2009). 52 mn. Rediffusion.

« *Jamais je ne prie pour une victoire de l'OL.* » Le propos est plutôt curieux pour un supporter de l'Olympique lyonnais. L'homme qui parle ainsi s'appelle Régis Charre. Particularité : il est prêtre et fondu de football. Evidemment, le propos initial prend ainsi une autre signification.

Guy Lefrène est, lui, réceptionniste d'hôtel et tout aussi toqué du club lyonnais. « *Ma passion est une addiction, explique-t-il. J'ai choisi cette ivresse.* » On apprend ensuite qu'il a souscrit un crédit pour s'offrir son abonnement au stade Gerland et paie des traites tous les mois. Ainsi va la vie des « vrais » supporters, ceux dont on ne parle presque jamais. Construit comme une galerie de portraits, le documentaire d'Adrien Rivollier est relativement classique dans sa forme. Grâce à un casting

intelligent et à une vraie sensibilité, sa caméra évite pourtant de tomber dans les poncifs sur les fans de foot. Sa

volonté de donner la parole aux authentiques amoureux de l'OL – et de ne pas focaliser sur les imbéciles violents



SUPPORTER DE FOOT : LA PASSION JUSQU'À LA DÉVOTION.

et racistes des tribunes qui tuent le football à petit feu – se révèle payante.

A l'écran, ces bouts de vie s'assemblent comme un puzzle sociologique, sans artificialité. Ceux qui ont un jour supporté une équipe ne resteront pas insensibles à ce tableau très humain. « *Ça m'est déjà arrivé de penser au foot pendant la messe,* » confie notre prêtre supporter. Cette année, l'OL aurait eu sacrément besoin de ses prières... **PAUL MIQUEL**

Rediffusions : 31/5 à 22h25 et 4/6 à 13h40.